
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 7. 吉富　隆 滞納問題について ①進捗状況について（28年度）

②分納誓約の基準について

③差押えの基準について

ふるさと納税について ①進捗状況について

②4月～12月までの寄付金は

③返礼品について（テレビ放映の対策は）

④返礼品の1～10位まで

町長の言動について 町長の言動についてどのように考えているか

（議員、職員について）

給食費滞納について 進捗状況は

2 1. 向井　正 地方創生について ①地域再生計画の進捗は

②（鎮西山)トレイルラン計画の進捗は

鳥獣被害対策について 鳥獣被害対策の状況は

公共交通について 導入予定のデマンド型交通の概要は

3 3. 田中　静雄 人口減少対策について ①雇用促進の町としての取り組みは

②企業誘致の計画はどうか

中学校周辺駐車場整備に ①体育館北側駐車場整備の考えは

ついて （土間から舗装、排水対策など）

②新たな駐車場確保の考えは

小、中学校の給食費未納 ①未納者に対する連絡、取り立ての現状は

について ②未納者0件に向かっての今後の対策は

ふるさと納税について ①平成28年度のふるさと納税の見込み額は

②返礼品の品目数及び町の特産物の内数は

③返礼品競争の「是正」の声があがっているが町の考えは

4 2. 吉田　豊 子育て支援 ①保育料等の減免は出来ないか

②出生記念品等の贈呈は出来ないか

老人福祉 ①敬老祝金の復活

②介護保険制度（負担割合増）の改正阻止は

採択された請願事項の ①町道西峰東西3号線その後

取り扱い ②町道西峰東西4号線未買収用地交渉その後、道路舗装

　工事の見直しは

③町道の維持、管理計画

防災対策 ①防災マップ変更作成の進捗状況は

②海抜表示の進捗は

町長の施政方針に対する 町長の施政方針に対する主管所掌事務の対策方針

各課長の考えは

5 9. 原田　希 教育行政について ①教育委員会の会議録公開について
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5 9. 原田　希 教育行政について ②行政（教育委員会）、学校、家庭の連携は出来ているのか

（つづき） 学校給食について ①平成27年12月16日～平成27年12月18日までの3日間、

　異物混入の関係で給食が停止された分の給食費返金

　の進捗は

②平成２７年度及び平成２８年度の給食費未納の状況は

③未納について今後の対応はどうするのか

④保護者への説明はなぜしないのか

⑤今後の運営について

道路整備について 下坊所東西線は検討されたか

町長公約について ３期目を目指されるに当り１期目２期目の公約は引き継

がれるのか

6 6. 井上　正宣 道の駅について ①どこまで計画は進んでいるか

②計画図面はあるか

ふるさと納税について 返礼品については適切に行なわれているか

井柳川の災害対策 集中豪雨に対する堤防は大丈夫か

特産品開発について ①国、県の助成金はどのようなものがあるか

②特産品加工所の設置は考えているか

上峰町が現在適用している どのような補助金か

国、県からの補助金は

中学校周辺の道路及び駐車 各種イベント等の時に駐車場の確保が厳しいが用地

場対策は 買収は

国際交流について ①ヨジュ市との連絡はとれているか

②大神中高等学校との交流は大丈夫か

7 8. 大川　隆城　 町のマスコットキャラク タウンプロモーション構想の中で検討するとの事だった

ターはどうなったのか が、最終的にどうするのか

人事評価制度の進捗状況 これまで実施にむけて研修を重ねられてきているが今後

について の運用について

農産物の複合栽培推進に フォアス整備後の圃場における複合栽培の推進をどのよ

ついて うに計画し取組むのか

小・中学校給食無料化に 小・中学生の保護者の大多数の方が望んでおられると

ついて 思うし、それまでに整理、あるいは整備すべきはして

ほしいと思うがどうか

各地区に（仮称）「意見 現在役場に1ヶ所設置されているがより広く意見を聞くた

箱」の設置はどうか めに「意見箱」を設置してはどうか

8 4. 碇　勝征 財政状況 ①H28年度決算見込みの町債（借金）の残高は

②H28年度決算見込みの基金（貯金）の残高は

公園の維持管理 ①町内公園の和式トイレの改良計画は

②中央公園の管理用具は適正活用しているか
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8 4. 碇　勝征 イノシシ対策 御陵及び古墳公園附近でイノシシ出没事件後の対応は

（つづき） 道路等の維持管理 ①井手口団地2号線へ強雨量時、国道からの流水で宅地

　内及び町道へ流れ込み非常に迷惑している抜本対応は

②中学校西側の民地境境界付近崩壊状態にある対応は

9 5. 漆原　悦子 ふるさと納税について ①TV放映後の現状は

②返礼品の流れ・チェックはどうなっているか

③地元産利用の考えは

副町長問題 その後の状況は

町長の公約について マニフェストの内容等について

滞納問題について ①町税は増収になっているか

②滞納対策・対象者は減っているか

高齢者支援について ①介護予防・日常生活支援総合事業の取り組み内容は

②サービス利用者の負担軽減の考えは
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